

MUNICIPALITE DE  
PORRENTROY

CONSEIL DE VILLE  
~~29~~ JANVIER 2020

30



---

Question écrite

Parc Mouche

---

Le parc Mouche est situé à proximité immédiate de la ville et représente espace naturel remarquable ! Son potentiel social, touristique et écologique est indéniable et la vue plongeante sur Porrentruy y est absolument saisissante.

Mais depuis l'incendie de la cabane forestière il y a de nombreuses années, ce parc n'est plus réellement entretenu. Il n'y a actuellement plus aucune infrastructure et les chemins d'accès sont tous dans un état absolument déplorable. N'ayant pas une fonction clairement déterminée, ce parc manque d'une identité et n'attire donc plus la population. On a un peu l'impression que ce parc est livré à lui-même et qu'il est donc, à moyen terme, voué à un dépérissement programmé.

Une place de jeux pour les enfants, un parcours finlandais, un lieu d'observation pour la faune et la flore, un jardin botanique... les idées des bruntrutains-es ne manquent pourtant pas pour ce lieu!

Mes questions sont les suivantes :

1. Pourquoi la cabane n'a-t-elle jamais été reconstruite ?
2. Une fontaine en pierre existe dans le parc. Est-il prévu, un jour, de rénover cette fontaine ainsi que son alimentation en eau ?
3. Le Conseil municipal compte-t-il étudier l'ensemble des pistes possibles afin de maintenir et valoriser le potentiel naturel, écologique et touristique de ce site ?
4. Un petit chemin d'accès au parc existe en face de l'école St-Charles. Le chemin et particulièrement les escaliers sont dans un état déplorable. Quand le Conseil municipal compte-t-il réparer ce chemin ?

Je remercie le Conseil municipal de ses réponses.

Baptiste Laville